

# Instrucciones a los autores/as FASE 2 (hasta el 01 de junio de 2024)

Una vez aceptados los resúmenes por parte del Comité Científico, comienza para aquellos autores/as seleccionados /as la Fase 2 de la BIAUS, para lo que deberán entregar antes del 01.06.2024:

### **PANEL**

Si desea participar en la *Exposición* que tendrá lugar en la ETSAS entre los meses de septiembre y octubre de 2024, debe aportar el Panel de su investigación, usando para ello la "nueva" plantilla alojada en la web de la BIAUS (formato A1). Está prevista la edición de un Catálogo digital de la Exposición con todos los paneles presentados, editado por la Editorial de la Universidad de Sevilla.

El panel se entregará en formato pdf y no deberá pesar más de 15mb. El archivo a subir será nombrado como BIUAS PANEL apellido nombre LX.pdf (siendo X el número de la línea temática). Todos los archivos que no cumplan estos requisitos serán automáticamente desestimados.

### TEXTO DE INVESTIGACIÓN

Si desea participar en la publicación colectiva, que será editada por la Editorial de la Universidad de Sevilla, debe aportar su Texto de Investigación, usando para ello la plantilla alojada en la web de la BIAUS.

El Texto de Investigación se entregará en formato pdf y no deberá pesar más de 5mb. El archivo a subir será nombrado como BIUAS TEXTO apellido nombre LX.pdf (siendo X el número de la línea temática). Todos los archivos que no cumplan estos requisitos serán automáticamente desestimados.

**ACLARACION**: Los autores/as podrán optar por una u otra forma de participación, o por ambas, en función de sus intereses. Igualmente se les recuerda que deben subir el/los documento/os en formato PDF y "una sola vez" (la web no envía confirmación de entrega más allá del mensaje que aparece en pantalla al subir el documento).

Por último, y dado el número de investigaciones participantes, se ruega CUMPLIR con las condiciones de entregar exigidas (formato pdf, tamaño de archivo, nombre del archivo, etc). Aquellos trabajos que no se ajusten a los criterios indicados en las plantillas serán automáticamente desestimados.

# **MICROPONENCIAS**

Con respecto a las microponencias, dado el elevado número de resúmenes recibidos y el tiempo disponible en cada una de las sesiones, el Comité Científico está estudiando una selección por líneas temáticas, que se hará pública una vez concluida esta segunda fase de entrega.

## INSCRIPCION

Se abre el periodo de inscripción a la Bienal, usando para ello la plantilla alojada en la web de la BIAUS. Todas las aportaciones que deseen formar parte de la publicación y/o exposición, independientemente de que sean o no seleccionadas como ponencias, deberán estar inscritas en la BIAUS. La inscripción obliga a la asistencia.

La inscripción se entregará en formato pdf. El archivo a subir será nombrado como BIUAS INSCRIPCION apellido nombre LX.pdf (siendo X el número de la línea temática). Todos los archivos que no cumplan estos requisitos serán automáticamente desestimados.

## **NUEVO ENLACE PARA ENTREGA DE DOCUMENTACION**

El NUEVO enlace para la subida la documentación en esta Fase 2 es: <a href="https://hdvirtual.us.es/discovirt/index.php/s/oxan2pj43SaXZrH">https://hdvirtual.us.es/discovirt/index.php/s/oxan2pj43SaXZrH</a>